



Declaración de Diversidad, Equidad e Inclusión de Oak Park

El Municipio de Oak Park reconoce con reverencia que esta tierra en la que vivimos, aprendemos, jugamos y trabajamos fue originalmente el hogar ancestral de numerosas Naciones Indígenas. Estas tribus soberanas fueron injustamente despojadas de sus tierras mediante la fuerza colonial. Reconocemos esta dolorosa historia como base para avanzar hacia una comunidad diversa, equitativa e inclusiva, comenzando por el reconocimiento y la aceptación del daño, las dificultades y los horrores que vivió la comunidad indígena. Sin embargo, la comunidad nativa americana sigue siendo firme y resiliente, preservando sus tradiciones culturales, sus historias ricas y su incansable defensa de la protección y conservación de sus tierras sagradas. Que podamos expiar este pasado honrando la tierra a través de nuestro compromiso con la sostenibilidad y el bienestar ambiental general para todos los seres que habitan este territorio biodiverso.

El Municipio de Oak Park reafirma su compromiso con la diversidad, la equidad y la inclusión, reconociendo que crear un entorno multicultural, equitativo y de respeto mutuo no ocurre por sí solo; de ser intencional.

Creemos en la diversidad y la ponemos en práctica. Oak Park es una comunidad dinámica que da la bienvenida, respeta y fomenta las contribuciones de todas las personas, en toda nuestra rica diversidad de raza, color, etnicidad, ascendencia, origen nacional, religión, edad, sexo, orientación sexual, identidad o expresión de género, estado civil y/o familiar, idioma, discapacidades físicas y/o mentales, condición militar, clase económica, estatus migratorio, situación como persona bajo cuidado tutelar, complexión corporal, historial penal o cualquiera de las demás características que suelen usarse para marginar a personas y comunidades.

Creemos en la equidad y la ponemos en práctica. En Oak Park, lideramos con un enfoque explícito —aunque no exclusivo— en la equidad racial. Trabajamos incansablemente para dismantelar los sistemas de opresión, incluyendo el racismo, sexismo, capacitismo, edadismo, homofobia, transfobia, antisemitismo,

islamofobia, xenofobia y otras formas de prejuicio y odio, con el fin de lograr una sociedad donde todas las personas tengan lo que necesitan para prosperar. Esto es tanto un proceso como una meta. Debemos rechazar y rectificar activamente cualquier barrera que impida la participación plena de los grupos marginados. Porque la equidad exige atención activa al progreso de las comunidades históricamente excluidas.

Creemos en la inclusión y la ponemos en práctica. En Oak Park, debemos crear entornos en los que todas las voces puedan expresarse con autenticidad y seguridad. Esto se logra mediante la participación plena y amplia de todos los miembros de la comunidad, junto con un compromiso continuo con la participación activa e intencional. Creemos que las mejores decisiones se toman cuando todas las personas están auténticamente representadas en los procesos de toma de decisiones y el poder se comparte de manera colectiva.

En conclusión, el Municipio de Oak Park se compromete a reflexionar siempre sobre nuestro pasado y a tomar medidas en el presente para garantizar un futuro fundamentado en la diversidad, la equidad y la inclusión en todos los aspectos del gobierno local y la vida comunitaria. Nos esforzamos por hacer avanzar estos valores asegurando que se reflejen de manera operativa en nuestras prácticas y prioridades diarias. Nos comprometemos a salir de nuestra zona de confort para ampliar nuestra comprensión y así cultivar una sociedad diversa, equitativa e inclusiva para todas las personas. Que permanezcamos siempre en un estado continuo de aprendizaje, escucha y liderazgo en todas las formas que promuevan la diversidad, la equidad y la inclusión.

La Presidenta y la Junta de Síndicos del Municipio de Oak Park reafirman su dedicación y compromiso con estos principios.

Revisión adoptada el 6 de mayo de 2025